

Retiré en Sardaigne après une vie très active, il s'en est allé rejoindre «ses étoiles», le 29 janvier. Emporté par la maladie, à l'âge de 78 ans, nous pleurons notre cher et regretté époux, papa, beau-père et nonno :

Monsieur Alain KESPY

Dr. es. Sciences naturelles
Ingénieur ETS en Electrotechnique et Génie Nucléaire

Doté d'une honnêteté intellectuelle remarquable et grand passionné, Alain a laissé de nombreux souvenirs à ses proches, à ses amis et à ses connaissances, mais également une empreinte indélébile de son passage parmi nous, en ayant été notamment :

Directeur du Laboratoire des isotopes de l'IRA Lausanne.
Maître de physique et chimie aux Gymnases de Burier et de Morges.
Président de la Commission Cantonale de Physique.
Conseiller scientifique à l'OFEL (Les Electriciens Romands).
Maire-adjoint de la ville de Divonne-les Bains.
Premier Patron Honoraire de « La Vaudoise » (Brest 2004) et Bourgeois de la Confrérie des Pirates d'Ouchy.
Membre honoraire de la Société de Sauvetage de La Tour-de-Peilz.
Pilote privé et responsable de la sécurité à l'aérodrome d'Annemasse.

Son épouse, Uschi Stähli Kespy, et sa fille Nathalie Herrera à Lausanne,
Loc. Nicola Garau 10, 09010 San Giovanni Suergiu, Sardaigne - Italie.

Son fils, Stéphane Kespy, son épouse Mahéva et leurs enfants Léonie, Edouard et Suzanne, Ch. La Moille Au Critsou 102, 1619 Les Paccots.